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ABTSRAK 

 
GATOT HADI 

GUNARSO 

“Studi Analisis Konsep Harga Perspektif M. A. 

Mannan” 

 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pemikiran M. A. Mannan tentang konsep harga 

dalam ekonomi Islam. Harga-harga yang ditawarkan oleh pasar sekuler tidak dilihat sebagai 

pedoman kesejahteraan masyarakat khususnya dalam konteks ekonomi Islam dimana 

kepedulian sosial begitu besar sehingga menjadikan distribusi sebagai kunci kegiatan 

produktif. Persaingan yang tersirat dalam mekanisme pasar perlu dilengkapi dengan kontrol 

sadar, pengawasan dan kerjasama. Pengawasan dalam kontrol harga dilakukan oleh 

pemeritah atau sebuah negara. Di Indonesia dalam penerapan seringkali adanya 

kesenjangan antara konsumen dan produsen karena kurang tegasnya penerapan peraturan 

undang-undang sebagai badan hisbah atau pengawas pasar. Hal ini menunjukan bahwa 

kurang adanya tindakan tegas terkait hukum apabila adanya pelanggaran tersebut. Padahal 

Pemikiran tentang konsep harga menurut M. A. Mannan sangat sesuai dalam peraturan di 

Indonesia. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan metode deskriptif analisis 

dengan mengambil masalah atau memusatkan perhatian kepada masalah-masalah 

sebagaimana adanya saat penelitian data-data yang sudah terkumpul kemudian diolah dan 

dianalisis untuk mengambil kesimpulannya. 

Hasil dari penelitian M. A. Mannan mmemformulaikan bahwa konsep harga disesuaikan 

oleh nilai produk atas demand dan supply sehingga mewujudkan dalam persaingan yang 

sehat dalam mencangkup atas asas dasar keadilan dalam mewujudkan kepuasan/surplus 

antara penjual dan pembeli. Pemikrian M. A. Mannan tentang harga bertujuan menghindari 

dari harga monopoli dan harga buatan yang berumber pada spekulasi, penyelundupan dan 

penimbunan. Peraturan dalam harga di Indonesia sudah ada dan relevan dengan pemikiran 

M. A. Mannan akan tetapi kurangnya tindakan tegas dalam penerapannya sehingga masih 

timbul para produsen melakukan pelanggaran dalam menentukan sehingga tidak 

terwujudnya keadilan khusunya dalam menentukan harga. 

 

 

Kata Kunci : Muhammad Abdul Mannan, Ekonomi Islam, Konsep Harga, Peraturan Harga 

di Indonesia. 
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ABSTRACT 

GATOT HADI 

GUNARSO 

“M. A. Mannan.s Perspective Price Concept 

Analysis Study” 

 

This study aims to analyze the thoughts of M. A. Mannan about the concept of price in Islamic 

economics. The prices offered by the secular market are not seen as guidelines for the welfare of 

society, especially in the context of Islamic economics where social care is so great that distribution 

is the key to productive activities. The competition implied in the market mechanism needs to be 

complemented by conscious control, supervision and cooperation. Supervision in price control is 

carried out by the government or a country.  

In Indonesia, in the implementation, there is often a gap between consumers and producers due to 

the lack of strict application of laws and regulations as a hisbah or market supervisory body. This 

shows that there is a lack of firm action related to the law in the event of such a violation. Though 

the concept of price according to M. A. Mannan is very appropriate in the regulations in Indonesia. 

This study uses qualitative research methods with descriptive analysis methods by taking problems 

or focusing on problems as they are when researching the data that has been collected and then 

processed and analyzed to draw conclusions.  

The results of the research of M. A. Mannan formulate that the concept of price is adjusted by the 

value of the product on demand and supply so as to realize healthy competition in covering the 

basic principles of justice in realizing satisfaction/surplus between the seller and the buyer. M. 

Abdul Mannan's thinking about prices aims to avoid monopoly prices and artificial prices that are 

based on speculation, smuggling and hoarding. Regulations on prices in Indonesia already exist and 

are relevant to M. A. Mannan's thoughts, but the lack of firm action in its application causes 

producers to commit violations in determining so that justice does not materialize, especially in 

determining prices.  

Keywords: Muhammad Abdul Mannan, Islamic Economics, Price Concepts, Price Regulations in 

Indonesia.  
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 الملخص
 
 

 ”دراسة تحلٌل فكر محمد عبد المنان حول مفهوم السعر“ كا تو ت ها د ي كو نا رصا

 

ٌُنظر إلى الأسعار تهدف هذه الدراسة إلى تحلٌل أفكار  محمد عبد المنان حول مفهوم السعر فً الاقتصاد الإسلامً. لا 

التً ٌقدمها السوق العلمانً على أنها مبادئ توجٌهٌة لرفاهٌة المجتمع ، خاصة فً سٌاق الاقتصاد الإسلامً حٌث 

مال المنافسة التً تنطوي علٌها الرعاٌة الاجتماعٌة كبٌرة لدرجة أن التوزٌع هو مفتاح الأنشطة الإنتاجٌة. ٌجب استك

آلٌة السوق بالرقابة الواعٌة والإشراف والتعاون. ٌتم الإشراف على مراقبة الأسعار من قبل الحكومة أو الدولة. فً 

إندونٌسٌا ، فً التنفٌذ ، غالبًا ما توجد فجوة بٌن المستهلكٌن والمنتجٌن بسبب الافتقار إلى الحزم فً تطبٌق القوانٌن 

ح كهٌئة حسبة أو هٌئة إشرافٌة على السوق. وهذا ٌدل على عدم وجود إجراءات حازمة فٌما ٌتعلق بالقانون فً واللوائ

حالة حدوث مثل هذا الانتهاك. على الرغم من أن مفهوم السعر وفقًا لمحمد عبد المنان مناسب جدًا فً اللوائح فً 

 .إندونٌسٌا

التحلٌل الوصفً عن طرٌق أخذ المشكلات أو التركٌز على  تستخدم هذه الدراسة طرق البحث النوعً مع طرق

 .المشكلات كما هً عند البحث فً البٌانات التً تم جمعها ثم معالجتها وتحلٌلها لاستخلاص النتائج

أوضحت نتائج بحث السٌد عبد المنان أن مفهوم السعر ٌتم تعدٌله حسب قٌمة المنتج عند الطلب والعرض وذلك لتحقٌق 

صحٌة فً تغطٌة المبادئ الأساسٌة للعدالة فً تحقٌق الرضا / الفائض بٌن البائع و. المشتري. إن تفكٌر السٌد منافسة 

عبد المنان فً الأسعار ٌهدف إلى تجنب الأسعار الاحتكارٌة والأسعار المصطنعة التً تقوم على المضاربة والتهرٌب 

ندونٌسٌا وهً ذات صلة بأفكار السٌد عبد المنان ، لكن عدم والادخار. توجد بالفعل اللوائح الخاصة بالأسعار فً إ

وجود إجراءات حازمة فً تطبٌقها ٌتسبب فً قٌام المنتجٌن بارتكاب انتهاكات فً التحدٌد بحٌث لا تتحقق العدالة ، لا 

 .سٌما فً تحدٌد الأسعار

 

ار ، لائحة الأسعار فً إندونٌسٌاالكلمات المفتاحٌة: محمد عبد المنان ، الاقتصاد الإسلامً ، مفاهٌم الأسع . 
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